



We love 海青

2025年5月13日

学校便り No.3

校長 森 慎也

唐津市鎮西町横竹838番地9

学校教育目標 **夢や目標をもち、海青中を誇りに思う生徒の育成**
～笑顔と優しさあふれる学校に～

■ 新入生対面式

4月14日（月）の午後、新入生と2、3年生の対面式がありました。対面式は、2部構成で行われました。1部では、生徒会本部役員から、海青中学校の一日の生活等について細かく丁寧に説明がありました。少しずつですが、一年生も中学校生活に慣れてきているようです。2部では、部活動紹介がありました。それぞれの部が、1年生の興味関心を引くような構成で紹介が行われました。実際にユニフォーム姿で登場した先輩たちの姿に憧れを抱いた1年生も多かったようでした。中学校では、勉強はもちろんですが、部活動や習い事、社会体育など何でもいいですので、一つでも全力で打ち込めること、熱中できることに挑戦してほしいと思います。私自身も、学生時代はサッカーをやっていましたが、サッカーを通してきついこと辛いことに耐える気持ちや心、礼儀、仲間への思いやり、周囲の方々への感謝の気持ちなどを身に付けることができたように思います。自分を磨き輝かせる3年間にしてほしいと思います。



■ 授業参観、PTA 総会、学年懇談会

令和6年度山口会長様をはじめ、役員の皆様お疲れ様でした。ありがとうございました。

令和7年度坂本会長様、役員の皆様、どうぞよろしく願いいたします。

4月25日（金）午後、授業参観・PTA 総会を行いました。平日にもかかわらず、ご来校いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。総会の折にご挨拶させていただきましたとおり、お子さまの「元気」「やる気」「活気」を継続させることができるように、保護者の皆様のお力添えをいただきながら、教職員一同支援してまいります。改めました、これから一年間どうぞよろしく願いいたします。何かご意見等がございましたら、ご遠慮なくご連絡ください。

■ 令和7年度 生徒会スローガン

S 生徒会長のもと動き出した生徒会は、早いもので5ヶ月が経ちました。本部役員を中心に、日に日に活気を帯びてきています。毎月の専門委員会の実施や新入生対面式などの全校生徒を巻き込んだ行事の運営など学校の活性化や進化のために取り組んでいます。右の創作四字熟語は、全校生徒が副題のようになってほしいという願いを込めて考案されました。これから多くの行事があり、生徒会本部役員を中心に、全校生徒が縦と横の繋がりを強固にしながら、笑顔と優しさあふれる学校になることを期待したいと思います。

挑尊環永

～何事にも挑み、互いに尊重し合う
人の環を永久に～

■ 平和に願いを込めて…

4月30日（水）4校時、体育館にて全校生徒で鶴を折りました。まず始めに、生活委員長のH.Sさんと副委員長のF.Yさんが、広島で被爆された佐々木貞子さんなどについて紹介しながら、折り鶴に込められた



意味について話をしてくれました。その後、図書委員長のM.Rさんと副委員長のU.Mさんが、折る手順等について説明してくれました。グルーピングは、海青中らしく、異学年が交流できるように縦割りのグループで、平和への想いを馳せながら、丁寧に鶴を折っていました。折られた鶴は、5月14日（水）から広島方面へ修学旅行に行く3年生が、現地で平和集会を行う際に平和への祈りを込めて千羽鶴を奉納します。

■ 海青中の伝統！全校レク開催



全校生徒と職員で「はいチーズ」



じゃんけん列車



人間知恵の輪

5月2日（金）の5、6時間目に生徒会役員の皆さんの企画のもと、全校レクが行われました。1年生の入学を機に、全校生徒の親睦を深めるために行われ、今年度で4回目の開催となりました。このような行事を行っている学校は、ほとんどなく、縦の繋がり、横の繋がりを大切にすることで、「優しさあふれる学校」に近づいていくとても素晴らしい企画だと思います。

レクリエーションは、「じゃんけん列車」や「人間知恵の輪」など楽しい企画が用意されており、司会者は、会場を盛り上げながら進行してくれました。学年の垣根を越えて、全校生徒が笑顔で楽しく活動している姿がとてもよかったです。これから1年間、日常生活や部活動などを通して、さらに縦の繋がりが深まることを期待したいと思います。9月には、体育大会も行われますので、「チーム海青中」として「絆」をより一層深めてほしいと思います。